



「踏み出す準備を」

大寒は過ぎましたが、朝夕の寒さが身に染みる今日この頃です。インフルエンザや感染症の流行がまだまだ懸念されます。健康にはくれぐれもご留意ください。2月3日は節分です。そして翌日は立春となります。「東風解凍（はるかぜこおりをとく）」「蟄虫始振（ちっちゅうはじめてふるう）」というように、春は間違なく近づいています。

早いもので、1年のまとめの時期になりました。同時に新年度も目前となります。何事にも新しく始めるときには、勇気が必要です。新しい世界に踏み出す勇気、不安と戦う勇気です。人生には自動ドアはないのですから、自ら扉を開けてみようと思いつことが大切です。でも、その勇気は、いったいどこから生まれてくるのでしょうか。はじめから持っているのでしょうか。それとも、特別なトレーニングを積んで身につけるのでしょうか。

人間は「勇気」と「元気」を持って生まれてくる、ということを聞いたことがあります。そのため、子どもたちは、苦手なことにも挑戦し進んで学ぶこと、責任を持って最後まであきらめず努力をするという「勇気」と「元気」があるはずです。

世の中のものは、使えば使うほど減っていきますが、この「勇気」と「元気」だけは、使えば使うほど増えていき、使わなければ減っていく性質があります。子どもたちには、新しい一步をしっかり踏み出してほしいと思います。2か月後の進学・進級に向けて確実な一步を、一人一人が勇気を持って踏み出せるよう、教職員は一丸となって指導・支援していきたいと思います。保護者の皆様には、お子さんが一步を踏み出すときに、温かい声掛けや称賛の言葉等で、そっと背中を押してあげてください。大きな安心となり、成長の一助となることでしょう。よろしくお願ひいたします。

◆5年ホワイトスクール

5年生は1月7~9日に群馬県片品村にある、尾瀬岩鞍スキーチームに行きました。初めてのスキービー体験に、ワクワクしながら多くの子は不安を抱いていました。しかし、スキーの扱いに徐々に慣れてくると技能も向上し、楽しく滑っていました。また、部屋の片づけやスキー実習での学ぶ姿勢など、よく考えて活動していました。とても貴重な体験ができた3日間となりました。

◆百人一首の取り組み

1月26日に、学年ごとに百人一首大会が開催されました。子どもたちは一首一首を大切に覚えながら、大会までの間各学級では、熱戦が繰り広げられていました。百人一首に触れながら日本の文化を学び、言語力を高めています。



I	日		I5	日
2	月	委員会(最終)	16	月
3	火		17	火
4	水	定例研 下校13:15	18	水
5	木	大洲中学校入学説明会 令和8年度大洲小学校入学説明会	19	木
6	金	学校運営協議会	20	金
7	土		21	土
8	日	学校給食申請〆切日(1~6年全児童申請)	22	日
9	月		23	月
10	火	安全点検日 スクールカウンセラー来校日	24	火
11	水	建国記念の日	25	水
12	木		26	木
13	金	短縮5校時日課 学習参観・保護者会	27	金
14	土		28	土

おしらせ

○ 令和8年度学校給食有無の申請について

【2月8日までに全児童申請をお願いいたします】

令和8年度の『学校給食申出書』の提出のお願いです。メールにてお知らせ済のURL、もしくは右記のQRコードより2月8日(日)までに申請をお願いいたします。

↓申請はこちらから↓

学校給食を申し込まない場合や食物アレルギー等対応補助金を申請する場合、受験等により市立学校へ進級・入学しない、または未定の方も申請が必要となります。電子申請をご利用できない場合は紙による申請も受け付けておりますので、教頭までお申出ください。お手数をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

